

CULTURA-GRANADA

Antonio Gallego Morell y Gregorio Salvador, nombrados académicos honorarios de Buenas Letras

Suman su nombre al del centenario ensayista granadino Francisco Ayala

07.05.08 - B. G.

La Academia de Buenas Letras de Granada ha elegido en su sesión ordinaria de abril a Antonio Gallego Morell y Gregorio Salvador Caja como académicos honorarios de la misma, sumándose así sus nombres al de Francisco Ayala.

Ambos académicos, figuras prestigiosas de la universidad española, del mundo de las academias y del de las letras, han realizado excelentes aportaciones a los estudios literarios y lingüísticos, de los que no pocos están relacionados con la literatura y el habla de Granada.

Antonio Gallego Morell, nacido en Granada en 1923, ha sido rector de la Universidad de Málaga y de la de Granada. Es académico de número de la Academia de Bellas Artes Nuestra Señora de las Angustias de Granada, académico correspondiente de las Reales Academias de la Lengua y de la de Bellas Artes de San Fernando, miembro correspondiente de la Hispanic Society of America de Nueva York, y de otras academias españolas. Autor de importantes estudios sobre Pedro Soto de Rojas, Ángel Ganivet, Garcilaso y Lorca, entre otros autores.

Gregorio Salvador

Gregorio Salvador Caja, que fue catedrático de la Universidad de Granada antes de serlo de la Complutense madrileña, es miembro de la Real Academia Española, de la que ha sido vicedirector. Es correspondiente de numerosas academias hispanoamericanas de las letras y de la lengua. Ha publicado numerosos estudios lingüísticos sobre aspectos dialectales, lexicológicos y semánticos; también de crítica literaria; además de ensayos y libros de relatos.